

## **Anglerverein Borken e. V.**

### **Weitere Einschränkungen wegen des Coronavirus:**

Schweren Herzens haben wir uns entschlossen den Frühjahrsbesatz ausfallen zu lassen! Das heißt, es werden keine fangfähigen Forellen in unsere Vereinsgewässer eingesetzt. Der Vorstand hat sich aus folgenden Gründen dagegen entschieden:

Wir wollen dem Virus keine Chance geben sich weiter zu verbreiten. Ein Besatz von Forellen würde mehr Angler ans Wasser ziehen. Zudem dürfen wir uns nicht mit den dafür notwendigen Helfern treffen, um mit dem Fischzuchtbetrieb den Fischbesatz vorzunehmen. Auch ist das Kontrollieren von Fangbegrenzungen nicht zu leisten. Unfrieden im Verein wäre das Ergebnis. Der Haarhäuser See wird daher nicht gesperrt und auch das Bootsangelverbot gilt für dieses Frühjahr nicht. Trotzdem viele schöne Fänge und viel Gesundheit.

Petrick Böttcher, Vorsitzender



**Weitere Vereinsinformationen:** Trotz Corona gibt es in dieser Zeit viel zu tun. Nach erfolgtem 1. Arbeitseinsatz an unseren Gewässern ist Gewässerwart Meinhard Kühne weiterhin aktiv, um z. B. den Riesen-Bärenklau oder auch Herkulesstaude genannt, zu bekämpfen. Damit dieser sich nicht wieder großflächig an unseren Schwalmufern, wie im letzten Jahr zu beobachten war, ausbreiten kann, hat er Hand angelegt und in seiner Freizeit viele aufkommende Pflanzen samt Wurzel ausgegraben und entfernt! In einem späteren Wachstumsstadion ist die Bekämpfung wesentlich gefährlicher. Die aus dem Kaukasus eingewanderte Pflanze wirkt in Kombination mit Sonnenlicht phototoxisch, d. h. Berührungen in Verbindung mit Tageslicht können bei Menschen zu schmerzhaften Quaddeln und Blasen führen.